
PRIMERA BAILARINA EN EL 
STAATSBALLET BERLIN 

EN ALEMANIA Y CO-DIRECTORA 
ARTÍSTICA DE LA COMPAÑÍA 

 NACIONAL DE DANZA MÉXICO 

“Me da mucho miedo estar 
en el escenario y no poder 

transmitir nada a las 
personas, que la gente se 

vaya vacía. Espero que nunca 
pase. Y si uno realmente 

siente lo que hace, no tiene 
por qué suceder”

31 DE OCTUBRE DE 1980  ¬  MÉXICO    

Elisa Carrillo 
Cabrera 
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